

神中しーぶん

平成26年
9月9日

神原中
不定期23号

運動会リハ②!!

～入場練習中心のメニューで実施～

神原ノート!!

～取り組み強化旬間②～

去る8月25日(月)～29日(金)、第二回目の神原ノート取り組み強化旬間が実施されました。今回は、夏休み明けという全国的には、前回に比べて全体の伸びが、前回の合計ページ数で見ると、前回は7日間で、今回は5日間の取り組み期間でした。学級ごとの一日あたりの平均ページ数を見ると、一年の全学級と3年2組が伸びています。きっと、ページ数の多い学級はテストの平均点も高いのでは？

3年2組が突出したページ数で前回から学校全体でトップ。1・2年生は学年トップが入れました。結果は次の通り。

- 1-1(549ページ)
- 1-2(604ページ) **学年一位**
- 1-3(521ページ)
- 2-1(309ページ)
- 2-2(323ページ) **学年一位**
- 2-3(317ページ)
- 3-1(762ページ) (全体二位)
- 3-2(1401ページ) **学年一位**
- 3-3(233ページ)
- 3-4(198ページ)

次回へ向けて、ファイト!

去る五日(金)二回目の全体リハースルを実施。内容は、全体での入場行進練習でした。生徒会長の持つ校旗を先頭に各学級の旗手・担任・生徒の順に行進練習を行いました。生徒は誰一人として中学校での経験のない行進ということから、説明を十分に行つてからのスタートとなりました。入場行進の曲は、吹奏楽部による生演奏でした。まだまだ厳しい暑さの中ではありますが、生徒達は最後まで頑張っていました。

運動会のリレー種目の競技運営に必要な競技役員を務める生徒達への説明等のために、四日(木)に生徒会専門委員会が行われました。実際に動きながら、当日の流れを確認する作業もありました。当日のスムーズな進行のためにも一人一人の自覚が大切になります。

生徒会専門委員会



最後まで頑張っていました。運動会本番まで、秒読み段階に入りました。各学年の学級対抗全員リレーや千変万化の練習等も取り組まれてきています。十一日(木)には三回目の全体リハースルを予定しています。



旗頭スタート!!

～二年ぶりの活動へ～

去る9月1日(月)に平成26年度の旗頭の練習がスタートしました。華鳳会の上原隆さん、山城さん、高宮城さんの指導の下、二年ぶりの活動になりました。昨年度は、生徒の参加希望者がいなかったために旗頭フェスタへも不参加という状況でした。

今年度は、生徒指導主事の平田先生が顧問を務めている剣道部のメンバーを中心に、運動会での出番に向けて、放課後に取り組みしています。その後、10月26日(日)に行われる「旗頭フェスタinなは」へも参加予定です。自分もやってみようという生徒は、平田先生に出会ってくださいます。生かす機会を、ぜひ見せてください。お金の募集もしています。

過去の様子→



早朝練習開始!

来る九月二十六日(金)浦添市陸上競技場にて開催される那覇地区陸上競技大会へ向けて、去る九月一日(月)より運動場にて早朝練習が行われています。総勢四十名近くの生徒が、毎日グラウンドを十周ぐらい走り込んでいます。早朝練習だけの五日間で走り込んだ距離は、すでに十kmぐらいになります。

来週の九月九日(火)には、陸上の監督会も予定されています。学校を代表して走れるという「誇り」と、走ることができるといって自分自身を「健康」に感謝しながら、ケガをしないように自分自身の限界に挑戦してください。汗を流し、必死に走る姿は、「とてもカッコイイです」。パワーアップ神原中!。今まさに、あなた自身のパワーアップ中です。朝食の準備等、保護者のご協力に感謝します。



練習終了後

門扉の施錠?

現在、生徒が登校したあと、下校時間までの間、学校の西門(農連側)と南門(一側)を施錠しています。授業中に学校に利用をお願いします。

不審者の侵入防止も含めての対策になります。保護者の皆様のご理解の程をよろしくお願い致します。時々、カギのかけかたがわからない生徒もいます。門を越えて出入りする生徒もいるのですが、見かけた場合は声かけをお願いします。



省エネ協力(再)

以前にもお願いしたのですが、トイレ等の使用後は必ず消灯を心がけてください。活動場所やその近くの電気も含めて消灯してください。あと、トイレ使用後に水を流したら、確実にレバーを戻して水が止まるのを確認してください。時々、レバーが戻らずに流れっぱなしの状態が見られます。異状があればすぐに報告をお願いします。